

Schwellbrunn, 6. Juni 2024

# Medienmitteilung

Aus den Verhandlungen des Gemeinderates Schwellbrunn

## Gemeinderat; Gründung Betriebskommission MZA

Der Gemeinderat hat beschlossen, dass eine neue Kommission, die Betriebskommission MZA, gegründet wird. Die Kommission wird die Bewirtschaftung und die Verwaltung des MZA übernehmen. Gemeinderat Markus Schmidli übernimmt das Präsidium der Betriebskommission MZA und dazu die Führung von Andy Wick und dem gesamten Reinigungsteam. Für die neue Kommission werden nun Mitglieder gesucht, interessierte Schwellbrunner und Schwellbrunnerinnen dürfen sich gerne bei der Gemeindeschreiberin, Daniela Mohr, melden.

#### Gemeinderat; Bestätigungs- und Ergänzungswahlen Kommissionen

Aus den Kommissionen sind drei Austritte erfolgt. Andres Ruf, Präsident Abstimmungsbüro, Walter Schwizer, Mitglied Schulkommission und Sven Schawalder, Mitglied Liegenschaftskommission. Aufgrund der organisatorischen Angelegenheiten wird die Führung des Abstimmungsbüros neu über die Gemeindekanzlei erfolgen, wodurch keine Person für das Abstimmungsbüro hinzu kommt. Für die Schulkommission wurde Robert Signer, Sonnenbergstrasse 1249, als neues Mitglied gewählt. Der Gemeinderat gratuliert Robert Signer zu dieser Wahl und wünscht ihm viel Freude und Befriedigung. Die Liegenschaftskommission wird aufgrund der neuen Betriebskommission MZA und der damit verbundenen Entlastung im bestehenden Kreis weitergeführt.

## Ortsplanungskommission: Aufhebung der vier Sondernutzungspläne

An seiner Sitzung vom 4. April 2024 hat der Gemeinderat der Aufhebung von vier Sondernutzungsplänen (Quartierplan Alpenrose, ob, Risi, Blatten vom 28. Januar 1975, inkl. Änderung vom 13. September 1976, Buebenstig vom 30. Juni 1998, Schlössli, Sonnenberg, Gass vom 19. Januar 1982 und Überbauung Sommertal vom 21. Dezember 1976) beschlossen. Dieser Beschluss unterstand vom 15. April 2024 bis 6. Mai 2024 dem fakultativen Referendum. Das fakultative Referendum wurde nicht ergriffen. Der Gemeinderat hat die Einreichung zur Aufhebung der genannten Sondernutzungspläne an das Departement Bau und Volkswirtschaft genehmigt.

### Wasserversorgung; Leitungserneuerungen Im Rank – Hirschen und Sommertal

Aufgrund der Strassensanierungsarbeiten zwischen Im Rank – Hirschen und auf der Gemeindestrasse Sommertal Abschnitt Buebenstieg- Störchli hat die Wasserversorgungskommission beantragt, dass die Leitungssanierung zugleich erfolgen soll. Für die Sanierung im Sommertal sind zusätzliche Tiefbauarbeiten

notwendig. Der Gemeinderat hat diesem Projekt zugestimmt und die Arbeitsvergaben für die beiden Leitungserneuerungen beschlossen. Die Arbeiten im Rank – Hirschen wurden zu einem Preis von CHF 111'901.60 an die Wasserversorgung Herisau vergeben. Die Leitungsarbeiten im Sommertal wurden zu einem Preis von CHF 38'089.20 an die Wasserversorgung Herisau, die Tiefbauarbeiten zu einem Preis von CHF 13'466.70 an die Firma A. Schläpfer GmbH in Herisau. Die Strasse und die Wasserleitungen Im Rank – Hirschen werden in zwei Etappen im Jahr 2024 und 2025 saniert, die Arbeiten im Sommertal sollen bis Ende Juni 2024 erfolgen.

**Gemeinderat Schwellbrunn**